## Bulletin céleste de Janvier 2024.

Même si nous ne savons pas précisément ce qui nous attend en 2024, l'astrologie mondiale nous permet toutefois d'en dresser les grandes lignes.

« L'année débute fort bien, avec un ciel dégagé, un trigone des luminaires à Uranus et un trigone de Mars à Jupiter, toutes en signes de Terre. Les bonnes volontés des uns et des autres semblent avoir donné de bons résultats. Sur la carte du ciel du 11 janvier, Saturne et Jupiter sont en bon aspect, ce qui laisse présager une reprise économique remarquable. »

**20 24** 

Les premiers jours de la nouvelle année introduisent une atmosphère de retenue. **Vénus** se trouve en Sagittaire est donc carrée à Saturne en Poissons le jour de l'An. Les relations intimes pourraient maintenant avoir besoin d'être nourries, mais certains partenaires peuvent aussi éprouver le besoin de prendre de la distance pendant quelques jours.

Mercure en Sagittaire termine sa phase rétrograde le 2 janvier et, le 4, Mars entre en Capricorne où il est le second maître Les devoirs quotidiens sont déjà de retour.

Cela peut être un peu trop rapide pour certains, mais l'énergie nécessaire pour les affronter est maintenant disponible. Avec le Soleil en carré à Chiron le 6 janvier, une ambiance sérieuse est la bienvenue.

13

Mercure forme un carré à Neptune en Poissons le 9 janvier, la nouvelle lune en Capricorne est ten rigone à Uranus en Taureau le 11, et Vénus en Sagittaire forme simultanément un trigone avec Chiron en Bélier. Les choses risquent à présent d'avancer plus vite que prévu.

La situation pourrait s'avérer quelque peu déroutante.

Attendez-vous à quelques coups de théâtre.

Mars est en trigone à Jupiter le 12 janvier. De nombreuses choses qui semblaient impensables pourraient soudain devenir possibles.

Mercure entre en Capricorne le 14. Les événements peuvent maintenant être mieux compris et intégrés.

Dans la deuxième moitié du mois, la qualité du temps devient de plus en plus chargée et prend de l'ampleur.

Vénus et Neptune sont en carré le 19 janvier, et Mercure forme un trigone avec Jupiter, stimulant rêves, désirs et souhaits.

Les attentes sont élevées, et les opportunités de réussite rapide semblent favorables. Mais cela pourrait s'avérer trompeur.

Le 20 janvier, le Soleil et Pluton entrent en conjonction sur la cuspide séparant le Capricorne et le Verseau. Tous deux entrent en Verseau juste après (le Soleil le 20, Pluton le 21).



La conjonction annuelle du Soleil et de Pluton est toujours une constellation puissante liée aux thèmes du pouvoir et de l'impuissance, de l'affirmation de soi et d'une transformation profonde. Cette fois, cependant, la conjonction a lieu à une position notable sur le zodiaque.

Vous vous souvenez peut-être de la Grande Conjonction de Jupiter et Saturne à 0° Verseau en décembre 2020, marquant le début d'un bouleversement collectif crucial qui continuera encore de nombreuses années.

Le Soleil et Pluton réactivent maintenant la zone concernée par ce degré et, avec elle, les thèmes du bouleversement, d'un tournant et d'une transition du pouvoir.

Cela pourrait ébranler sérieusement la vision du monde dominante, fixant le cap de nouveaux développements collectifs, et les décisions prises maintenant peuvent avoir des conséquences significatives et à long terme sur notre vie ensemble.

Cependant, le signe zodiacal du Verseau n'est pas seulement associé aux thèmes de la vie collective mais aussi avec les progrès technologiques, en particulier Internet, les canaux de communication électroniques et tout ce qui entoure la soi-disant intelligence artificielle. Nous pouvons nous attendre à des avancées et des bonds en avant dans ces domaines, qui pourraient avoir un impact durable sur notre existence collective sur cette planète.



Le 23 janvier, Vénus entre en Capricorne, et deux jours plus tard, il y a une pleine lune en Lion carrée à Jupiter.

Mars et Mercure en Capricorne forment un carré à Chiron en Bélier.

Le 27 janvier, Uranus termine sa phase rétrograde. Certaines personnes ne réussiront peut-être pas à tenir leur langue, mais l'ambiance

fondamentalement positive est immanguable.

Le 29 janvier, Vénus est en trigone à Jupiter, avec Saturne sur leur mi-point, sextile aux deux. C'est une qualité du moment stable et prometteuse, convenant à de nouveaux départs dans les affaires et dans la vie personnelle.

Si vous envisagez un mariage, ce serait une période adaptée. Avec Mars en trigone à Uranus le 30 janvier, une action décisive peut entraîner la réussite.